
 
Oggetto:  Verbale Riunione Comuni della Val di Cornia  

17 Luglio 20014 
 
 
Obiettivo della riunione 
 
L’obiettivo della riunione è stata quello di conoscere e valutare la proposta di costituzione della Associazione 
dei Comuni dell’area Val di Cornia, allargabile anche ai Comuni dell’Isola d’Elba, utilizzando il modello 
dell’Organizzazione Territoriale per configurarla e la metodologia della Formazione-Intervento per 
realizzarla.  
 
Erano presenti all’incontro gli amministratori referenti per i 
Comuni di San Vincenzo (Sindaco: Alessandro Bandini), 
Suvereto (Sindaco: Giuliano Parodi), Piombino (Vicesindaco: 
Stefano Ferrini) e Campiglia Marittima (Assessore: Massimo 
Battaglia). Ospiti della riunione erano il prof. Renato Di 
Gregorio e il dott. Stefano Ridi. 
 
La riunione è stata ospitata dal sindaco di San Vincenzo presso la sede municipale. 

 

Decisioni 
 

Gli Amministratori presenti hanno convenuto che: 
 
- Di Gregorio predisponga una bozza di Protocollo d'Intesa per costituire l'Associazione tra Comuni e 

la invii, assieme al verbale della riunione, ai presenti e agli Amministratori dei Comuni della Val di 
Cornia per l'approvazione; 

- nei Comuni si comincino a individuare i giovani "con potenziale" da coinvolgere nel primo 
programma di formazione-intervento; 

- si avviino contatti con gli Amministratori dei Comuni dell'Elba per verificare la loro disponibilità a 
partecipare all'aggregazione costituita. 

 


